

Para los debates, ¿qué preguntaría?

Opciones. Para el ejercicio, el IEEM habilitó un micrositio web para los interesados en oír propuestas de las candidatas

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

¿Te interesaría cuestionar a las candidatas a gobernadoras del Estado de México? ¿Saber cómo van a integrar su gabinete? ¿Si van a incrementar o crear más impuestos? ¿Qué programas sociales van a instrumentar? ¿Algún otro tema?, pues en esta ocasión tendrás oportunidad de hacerlo a través del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), quien ya tiene habilitado un micrositio para ello.

Para hacerlo basta con ingresar a la página oficial del IEEM y dar clic en la casilla de debates o ir directamente a la dirección <https://sistemaselec.ieem.org.mx/debates-publicos/> donde están habilitados cinco casilleros para que digas ¿Qué le quieres preguntar a las candidatas en los debates? en los cinco rubros de

Y ADEMÁS

Aprueban fechas

El IEEM acordó que los dos encuentros se podrán realizar el 20 de abril y el 18 de mayo, a las 20:00 horas, con una duración de 60 minutos y serán transmitidos por el Sistema Mexiquense de Medios Públicos.

La sede de los debates será la Sala de Consejo General del IEEM y se abordarán 4 temas, que serán sorteados el lunes previo a su realización.

mayor interés ciudadano, elegidos en una consulta previa.

Esto permite cuestionar algo relacionado con seguridad y justicia, economía y empleo, combate la corrupción, violencia de género y política y gobierno, se da enviary cada una de tus interrogantes será almacenada y seleccionada en alguno de los dos debates que organiza el órgano electoral.

La presidenta de la comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión, Patricia Lozano Sanabria, explicó que los temas fueron seleccionados en la etapa previa, en el mes de marzo. Ahora sigue la segunda etapa, para conocer los puntos básicos de cada rubro.

Las preguntas con más frecuencia serán entregadas al moderador o moderadora de los dos debates para que las formule a las candidatas cuando se desarrolle esa temática y con ello fortalecer la participación ciudadana. ■